

### Agradecimientos.

A lo largo de los años en que he caminado por los pasillos de la facultad he conocido a mucha gente, que ha hecho algo por mí. Desde el primer ayudante que me enseñó a redactar un informe de laboratorio hasta los que han discutido horas conmigo respecto a un trabajo. Aún así hay personas que se destacan por la proximidad o por esas cuestiones de la memoria...

A Dolly y Kiko que sin conocerme, me han dado tanto, han sido la primera puerta, el principio, sin su confianza, no hubiera sido posible mi progreso.

A mis directores, el Dr. Eduardo Castro y a mi codirectora la Dra. Alicia Ronco, por el tiempo, el aporte y el estímulo recibido permanentemente por parte de ellos.

Al Dr. Reinaldo Pis Diez, por sus opiniones respecto a las metodologías de cálculo computacionales, también mi agradecimiento al Dr. Jorge Furlong, por su ayuda en la interpretación de los espectros de masas.

Al Dr. Pedro Carriquiriborde, con quién he trabajado muchas horas en el desarrollo experimental de los capítulos III y IV, por sus ideas claras, por confiar en mi trabajo.

A las instituciones que han hecho posible mi trabajo, al INIFTA, al CONICET, a la CIC, a la Facultad de Ciencias Exactas y muy especialmente al CIMA.

A todos mis compañeros del CIMA, con los que he compartido tantas mañanas, quienes me han ayudado a alimentar esa parte social que tiene esto de la ciencia.

A los amigos del camino, a Pía, Martín, Germán, Natalia, Jimena. A Hernán que siempre está dispuesto con el mejor humor.

A Cecilia y Marcelo, por su constante compañía, apoyo y contención. Porque han hecho de su casa mi casa, por su calidez, por todas las veces que han corrido en mi auxilio.

A este hermano de la vida, a Lisandro, por tantos años compartiendo buenos y malos momentos, por todo lo que hemos construido, por las noches de debates conceptuales, por su aporte de ideas nuevas en mi trabajo.

A aquellos que siempre me acompañan, a Ezequiel, Vanesa y Gisela.

A Alejandro y Silvia, que más que dos compañeros de trabajo son dos amigos, que día a día me ayudan en todo, me cuidan, me contienen, me malcrían...y siempre están dispuestos a colaborar con mis emprendimientos.

A mi familia, mis sobrinos, mis tíos, mis hermanos con los que he compartido todo lo que he hecho y a quienes debo gran parte de mi felicidad.

A TODOS, GRACIAS!

### ***Agradecimiento especial.***

Todos los días hay personas que hacen por nosotros un poco más de lo que nos merecemos, de lo que necesitamos. Muchos de mis emprendimientos no podrían ser logrados si no fueran por una constante e incondicional presencia de mi hermana, Sandra, y mi tía Ana, que hace las veces de madre y padre, a ellas un reconocimiento muy especial de mi parte y el mas profundo de los agradecimientos.

En cuanto a lo personal y profesional, no me alcanzan las palabras para agradecer a una persona que confió en mí cuando yo no era más que un adolescente con ideas. Me dio no solo trabajo, sino también la posibilidad económica de continuar mis estudios, mas tarde descubrí que había recibido mucho más que eso. Había recibido el ejemplo de la ética, de la responsabilidad, de la honestidad, de la importancia de la investigación, de la libertad de ideas, no por palabras sino desde el ejemplo, desde la acción. Por tantas mañanas que me sentó en su oficina para preguntarme como estaba y porque no, para retarme por lo que no había hecho. Hoy reconozco que muchas veces ella confió más en mi que yo mismo, si no fuera por su insistencia y su permanente seguimiento este manuscrito no hubiera sido posible. Por los diez años de tantas enseñanzas recibidas expreso mi sincero agradecimiento a la Dra. Alicia Ronco, a Nina.